
H29年度 夏期講習会 第二学年アンケート集計 

【平成２９年度一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業】進路学習指導部 

［事業内容］  

 大学受験に対応できる学力の定着を目指し，本校教諭とのティームティーチングによる

授業講座を，長期休業中に実施 

［担当講師］ 

英語 千頭和 純一 先生 

数学 化学 松田 哲士 先生 

現代文 高木 一哉 先生 

古文 五十嵐 康夫 先生 

＜英語＞ 受講人数 67人  

内容 よく理解できた  ふつう  よく理解できなかった 

評価 ①  ②  ③  ④  ⑤  

人数 19 29 10 9 0 

感想 

・中学英語の重要性を教えてもらった。この時期に改めて中学英語の復習をするべきだと

感じた。 

・文型を深く理解し，色を用いて視覚的に理解でき非常に良かった。 

・長い英文になってもカタチが分かるよう，色を使い，主語と述語が以前より取れるよう

になったので，さらに演習を重ねていきたいと思う。 

・色を使って，文の構造を理解しているので，少し複雑な文章でも対応できるようになり

ました。しっかり５文型を把握しながら長文読解をしていきたいです。 

＜数学＞ 受講人数 48人 

内容 よく理解できた  ふつう  よく理解できなかった 

評価 ①  ②  ③  ④  ⑤  

人数 15 13 15 5  

感想  

・Ⅰ・Aの総復習ができ，学んだ直後はできたものも，時間が経過すると抜けていることが

分かったので，重要な確率や 2次関数を中心に復習したいと感じた。 

・平方完成が慣れていないと分かったので，まず二次関数を徹底して演習したいとおもっ

た。 

・三角比で基本的な公式が抜けていたので，もう一度テキストを用いて復習をして，さら

に学校で購入した教材でさらに強化したいと思う。 

 



＜現代文＞ 受講人数 35人 

内容 よく理解で

きた 

 ふつう  よく理解で

きなかった 

評価 ①  ②   ③  ④  ⑤  

人数 17 8 8 2  

感想  

・逆説と例示のおさえ方について学んだ。 

・読解の仕方を学びました。 

・繰り返しの表現が重要だと改めて学びました。 

＜古文＞ 受講人数 42人 

内容 よく理解で

きた 

 ふつう  よく理解で

きなかった 

評価 ①  ②  ③  ④  ⑤  

人数 19 9 10 4  

感想 

・以前，動詞の活用法を学んだが，もう抜けている箇所があるので，日頃から復習を徹底

したいと思いました。 

・文章の中で助動詞を正確に把握し，読解をしていかなければいけないと思いました。 

・読みづらい文章は丁寧に主語と述語を把握して，おおまかな内容を理解したいと思いま

した。 

＜化学＞ 受講人数 34人 

内容 よく理解できた  ふつう  よく理解できなかった 

評価 ① ② ③ ④ ⑤ 

人数 12 8 8 6  

感想  

・化学の濃度に関する内容が理解できた。 

・うまい計算の仕方を教えてもらったので，さらに演習を重ねて慣れるまで頑張りたい。 

・桁数が多く，少数が出てくる計算が多いので，丁寧な計算が大事であると感じた。 


